

A36 Sean Heller

Tagesordnungspunkt: 4.2. Wahl von 23 offenen Plätzen

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

heute am morgen des 06. Mai wurde Friedrich Merz als erster designierter Kanzlerkandidat nicht im ersten Wahlgang zum Bundeskanzler gewählt. Selbstverschuldet? Auf jeden Fall! Grund sich jetzt zurückzulehen? Auf keinen Fall!

Merz hat mit seiner verantwortungslosen Oppositionspolemik sowohl das Vertrauen der Menschen im ganzen Land, als auch aus den eigenen Reihen verloren. Umso mehr liegt es jetzt mal wieder an uns, mit starkem Programm und vertrauenswürdigen Positionen Rückrat zu zeigen.

Das ist die Aufgabe unserer Parteitage!

Auf der nächsten LDK würde ich gerne meine Perspektive als LAG Europa & Internationales Sprecher, sowie ehemaliger GRÜNE JUGEND Landessprecher mit einbringen.

Ich würde mich sehr freuen wenn Ihr mir Euer Vertrauen schenkt! :)

Solidarische Grüße,

Sean

